

# *Confirman kits de emergencia de salud para gestantes en RPDC*

---



Pyongyang, 18 mar (RHC) Un total de 171 mil mujeres gestantes de Corea del Norte serán beneficiadas con los denominados kits de emergencia de salud, confirmó el representante del Fondo de Población de las Naciones Unidas, (Unfpa), Hassan Mohtashami.

El anuncio ocurre luego de la reciente exención dada por el Comité de sanciones de la ONU a la Unfpa y cuatro organizaciones no gubernamentales que trabajan en Pyongyang.

En total 342 mil mujeres embarazadas de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) se beneficiaron en los últimos años de similar ayuda humanitaria del organismo de la ONU, apoyo que suma cajas de medicamentos, utensilios médicos desechables y otros insumos, informó Mohtashami.

La referida ayuda incluyó también la capacitación de proveedores de atención médica, con el objetivo de fortalecer las capacidades de apoyo a las mujeres embarazadas, subrayó.

De acuerdo con la fuente, en el período aludido se beneficiaron madres y sus bebés empadronados oficialmente en Corea del Norte por organismos locales e internacionales, en situaciones de emergencia.

A nivel mundial, las mujeres embarazadas se encuentran entre las poblaciones más vulnerables que necesitan servicios de salud en situaciones de emergencia, y la RPDC no es una excepción, según el

funcionario.

Mohtashami recordó que la gestión del Unfpa en Corea del Norte, como en todos los países del mundo donde desempeña su labor, es garantizar que cada embarazo sea deseado y que todo parto sea seguro.

El coordinador residente de Naciones Unidas en la RPDC, Tapan Mishra, refrendó en un informe de 2018 que la RPDC se encontraba en medio de una situación humanitaria prolongada y que entre los más afectados se encontraban niños pequeños, mujeres en estado de gestación y lactantes.

Mishra también informó de manera explícita a la comunidad internacional que consecutivamente desde el 2012 a 2017 en este lado de la península de Corea tuvieron lugar desastres naturales, con saldo de 558 muertos.

En el citado período de calamidades resultaron afectadas un millón 182 mil personas por lluvias, inundaciones, sequías y dos tifones.

De ese total quedaron sin hogar 212 mil hombres, mujeres y niños, y otros 132 mil tuvieron que desplazarse hacia otros sitios.

Todo lo anterior provocó que en junio de 2017 las autoridades de Corea del Norte declararan un estado de emergencia nacional por afectaciones a los alimentos básicos producidos en la región el suroeste del país, donde se pusieron en riesgo 782 mil niños menores de cinco años y 313 mil 629 mujeres embarazadas y lactantes, de acuerdo con la ONU. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/186086-confirman-kits-de-emergencia-de-salud-para-gestantes-en-rpdc>



**Radio Habana Cuba**